

## TACO DE REYES

Disfruta en lugares donde las propuestas gastronómica y visual enmarcan el sabor de este antojito. **PRIMERA FILA**

### FUT. Urge triunfo al Atlas hoy que recibe al Santos Laguna, pues suma 6 derrotas al hilo.

### ¡YA ES VIERNES!

**GENTE**

**MÚSICA.** Intocable se presenta este sábado en el Telmex a las 21:00 horas; anda de estreno con su álbum "Percepción".

**CINE.** "Dumbo", dirigida por Burton, se estrena hoy. Es una cinta emotiva e inspiradora.

VIERNES 29 / MAR. / 2019 / GUADALAJARA, JALISCO / 68 PÁGINAS, AÑO XXI NÚMERO 7,415 \$20.00

# MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO

Lanzó titular de la Canaco tapatía un 'ya basta' contra corrupción e impunidad

## Pide IP pacto por Jalisco

Llama a autoridades y a la sociedad a sumarse al Pacto por la Integridad

ADRIANA LEYVA

Para abatir la inseguridad, corrupción, impunidad y otros problemas de Jalisco, la IP llamó a autoridades y sociedad a suscribir un Pacto por la Integridad, con medidas, funcionarios y fechas.

En la toma de protesta del Consejo Directivo de la Canaco tapatía, su presidente, Xavier Orendáin de Obeso, lanzó el pacto que reta a establecer exámenes de confianza en el Poder Judicial, reforzar la seguridad, mejorar la regulación para negocios, ajustar leyes para abatir la corrupción e integrar formación cívica y ética en todos los niveles educativos.

En materia de justicia, urgió a que se avance en la conformación del Observatorio Judicial, para que opere antes de que termine el primer semestre del año.

"Quiero pedirle (a Ricardo Suro, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia) que en este Pacto por la Integridad se sumen, sin excepción, todos y cada uno de los miembros del Poder Judicial y que como una muestra de su compromiso evalúen someterse a exámenes de control de confianza, como hoy ya lo hacen nuestros policías", retó Orendáin de Obeso.

Al Congreso estatal, que preside Salvador Caro, pi-

### PUNTOS CLAVE

Dentro del Pacto por la Integridad se propuso:

- 1 Clases de formación cívica y ética en todos los niveles educativos.
- 2 Conformar un Observatorio Judicial.
- 3 Que los miembros del Poder Judicial se sometan a exámenes de confianza.
- 4 Concluir las modificaciones a la Ley Estatal de Compras.
- 5 Aprobación de la Ley Estatal de Mejora Regulatoria.
- 6 Modificar el Sistema Estatal Anticorrupción.

## Medios promueven miedo.- Alfaro

Dice que incidentes bajaron y que llegan de otros Estados a asesinar

ADRIANA LEYVA

El Gobernador Enrique Alfaro acusó que algunos medios de comunicación son responsables de generar miedo entre la población.

"Los medios tienen mucho que reflexionar por su papel, particularmente aquellos, afortunadamente poquitos, que decidieron convertirse en promotores

del miedo de manera gratuita, que todos los días quieren asustar a la Ciudad y decir que estamos condenados a vivir en el terror", señaló durante la toma de protesta del Consejo Directivo de la Cámara de Comercio de Guadalajara.

giros A y B (abarrotes, papelerías, farmacias, carnicerías, restaurantes y otros). También llama a la modificación de la Ley del Sistema Estatal Anticorrupción y adecuarse a la versión 2.0 que señaló Jalisco Cómo Vamos. "La Cámara (...) propone y conmina a todos los presen-



Enrique Alfaro

"Desde aquí les digo a todos, Guadalajara y Jalisco no se van a rendir, no vamos a permitir que el miedo nos gane, vamos a luchar (...). Sabemos el tamaño del problema".

El Mandatario aseguró, sin dar cifras, que en los primeros tres meses de Gobierno los incidentes delictivos del fuero común fueron a la baja, mientras que los homicidios que se han dado son debido a las disputas entre grupos criminales.

"Están llegando a matar gente. Se bajan de un coche, disparan, se suben y se van.

Gente que viene de otros Estados solamente a cometer estos crímenes", agregó el Gobernador.

En relación con las ejecuciones manifestó que se tiene que apretar el ritmo, mientras que los delitos que afectan directamente a la ciudadanía, no pueden modificar el rumbo que ya se tiene.

"Vamos poco a poco reduciendo la incidencia delictiva, pero el ritmo de trabajo en materia de seguridad se tiene que reforzar en los próximos años", indicó el Mandatario estatal.

tes a que digamos: 'Ya basta!'", dijo el empresario.

En su discurso, el Gobernador Enrique Alfaro aceptó sumarse al pacto.

"No hay Gobierno que pueda solo. También vengo el día de hoy a pedir ayuda, en el sentido de que tenemos que asumir cada quien nues-

tra responsabilidad", indicó.

Entrevistado aparte, Miguel Ángel Landeros, presidente del Comce de Occidente, se mostró a favor de este pacto.

"Hoy más que nunca hemos buscado alternativas para que se disminuya la corrupción", señaló Landeros.



Miguel Ángel Leyva Luna

## Lo denuncia Contraloría; lo rescata Congreso

FRANCISCO DE ANDA

Miguel Ángel Leyva Luna, quien fungió como director de Administración de la Secretaría de Salud en tiempos de Antonio Cruces Mada y quien sería uno de los responsables del desorden financiero, fue rescatado por la actual Legislatura con un sueldo mensual bruto de casi 50 mil pesos.

Leyva Luna es uno de los que aparecen en la denuncia que interpuso la Contraloría estatal en contra de Cruces Mada por irregularidades que ascenderían a 605 millones de pesos al no haber solventado 33 observaciones que se desprenden de dos auditorías.

El órgano fiscalizador detectó anomalías en estados financieros por 76 millones de pesos, un adeudo de 99 millones a proveedores, compra irregular de cámaras por 25 millones de pesos e incumplimiento de contrato por 399 millones para vacunas, entre otros.

Leyva Luna ostenta actualmente el puesto de auxiliar administrativo en el Poder Legislativo. Su nombramiento es de carácter interino, según la nómina del Congreso del Estado.

ASESINAN A SECRETARIO INTENTO DE ROBO 'CONEJERO' MATAN A TRES MÁS JUSTICIA PÁG. 4



### RECONOCEN TRAYECTORIA

La directora Circee Rangel recibirá esta noche el Premio al Mérito Teatral del Ceca por su actividad sobre los escenarios. **CULTURA PÁG. 4**

### PARA DISFRUTAR



Únete el domingo al brunch que sirven varios restaurantes en la Ciudad. Conoce la historia de este clásico. **BUENA MESA**

### SU TALENTO LOS LLEVARÁ A AUSTRALIA

Tras ganar el Torneo Mexicano de Robótica, dos equipos obtuvieron pase a RoboCup 2019. **COMUNIDAD**



Equipo SKY EDGE: Omar David Barreiro, Víctor Javier Quintana, José Luis Henríquez, José Fernando Curriel, Carlos Fernando Estrada

## Instruye AMLO a la SEP a quitar pretextos a maestros

CLAUDIA GUERRERO E IRIS VELÁZQUEZ

MÉXICO.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador instruyó ayer a la SEP a eliminar lo que pueda ser usado por los maestros como excusa para rechazar la nueva reforma educativa.

"He dado instrucciones a Esteban Moctezuma que dé toda la información y todas las facilidades a las organizaciones magisteriales.

"Si ya hicimos lo más importante, que es rechazar la mal llamada reforma educati-

va, pues que quede bien, que no haya excusas, porque hay grupos (...) que son muy conservadores (...) y lo que quieren es hacer sentir o proyectar la idea que somos iguales".

El dictamen de la reforma fue aprobado el miércoles en comisiones de la Cámara de Diputados.

La reforma no considera que los maestros puedan tener decisión sobre las plazas.

El Presidente advirtió que no se permitirá la venta de plazas ni la corrupción.

NACIONAL PÁG. 7

## Limitan gas natural a la industria

MURAL / STAFF

Industriales de NL, Jalisco y el Edomex fueron requeridos desde el martes a reducir sus consumos de gas natural entre un 20 y 30 por ciento, perjudicando sus procesos productivos.

Empresarios afectados y especialistas señalaron dos posibles causas para las llamadas "alertas críticas".

Por una parte, señalaron que debido a que PEMEX destina cada vez más de su producción de gas para sus operaciones y ha reducido sus importaciones, el gas que le queda para otros lo está

concentrando a sus clientes del sureste. Esto provocaría escasez en otras regiones.

"Y al norte, al tener varios puntos de interconexión (de gas con EU), PEMEX quiere dejar de importar y dejar que ahí lo hagan otros más", expuso Ramsés Pech, especialista del sector energético.

La segunda probable causa se liga con un problema de transporte de gas.

A través de cartas, el Sistema de Transporte y Almacenamiento Nacional Integrado de Gas Natural, así como empresas transportistas privadas señalaron que el desabasto obedece a tareas de

remediaciones de gasoductos.

Por su parte Juan Porras, presidente de la Cámara Regional de la Industria de la Transformación en Jalisco, dijo que el desabasto pegaría a sectores automotriz, textil, manufactura y de electrónica.

"Se incumplen con los contratos que se tienen y eso genera desconcierto en los clientes y por consecuencia puede llegar a haber cancelaciones de contratos", indicó.

Marlen Hernández y Adriana Leyva

